



Semana de la Fraternidad YABs 2024

Recursos para el culto

Preparados por el Comité YABs para el 16 al 23 de junio de 2024

Tema y textos

a. Tema:

Mosaico: Somos obra de las manos de Dios

b. Por qué fue elegido este tema:

Este tema resalta nuestra parte en el propósito mayor de Dios. Como piezas de baldosa, por sí solos, no podemos ver nuestro valor. A veces podemos pensar que somos insignificantes, pero cuando Dios nos junta con las personas y los lugares correctos, encajamos: encontramos nuestro propósito y nos damos cuenta de nuestro valor.

c. Texto bíblico:

Efesios 2:8-10

Pues por la bondad de Dios han recibido ustedes la salvación por medio de la fe. No es esto algo que ustedes mismos hayan conseguido, sino que es un don de Dios. No es el resultado de las propias acciones, de modo que nadie puede gloriarse de nada; pues es Dios quien nos ha hecho; él nos ha creado en Cristo Jesús para que hagamos buenas obras, siguiendo el camino que él nos había preparado de antemano. (DHH)

Genesis 1:27

Cuando Dios creó al hombre, lo creó a su imagen; varón y mujer los creó, (DHH)

2

Sugerencias de canciones

1. **Potter's hand** (*La mano del alfarero - Australia*)
2. **You're not alone** (*No estás solo - Canadá*)
3. **Tú estás aquí** (México)



Por favor, verifique los protocolos de derechos de autor de su congregación antes de usar estas canciones en reuniones públicas.

3

Recursos adicionales en este paquete

- **Historias**
- **Peticiones de oración**





4 Preguntas para conversar

1. ¿Con qué frecuencia creas cosas con tus manos?
2. ¿Cómo te sientes con de tu creación cuando has terminado?
3. Imagínate si la imagen de mosaico opuesta tuviera piezas idénticas entre sí. ¿Cómo se vería? ¿Cuál es más bello?
4. ¿Qué significa ser portador de la imagen de Dios?
5. Como obra de Dios, ¿en qué maneras somos una expresión del carácter o imagen de Dios?
6. ¿Cuál es el propósito de una obra de arte o mosaico?
7. ¿Cómo encajas tú en el mosaico de Dios?



Rodrigo Pedroza

5 Recursos adicionales en línea

mwc-cmm.org/es/yabs

Videos con saludos

¡Sigue nuestro Facebook ([@younganabaptists](https://www.facebook.com/younganabaptists)) e Instagram ([@younganabaptists](https://www.instagram.com/younganabaptists)) para obtener actualizaciones durante la Semana de la fraternidad YABs!

Únete a nuestro canal de **Discord**
discord.gg/RzJghptWnS

Publica tus fotos, videos y comentarios a medida que celebras la Semana de la Fraternidad YABs.



6 ¡Comparte!

- 📷 ¡Toma fotografías y compártelas en Facebook e Instagram! **#YABs #mwcmm**
- ➡ Envía fotografías o testimonios a través de Messenger o el correo electrónico a yabs@mwc-cmm.org.
- ✉ Ayúdanos a prepararnos para futuras semanas de la fraternidad YABs y otros proyectos enviando tus sugerencias a yabs@mwc-cmm.org o comentando en nuestro canal de Discord (discord.gg/RzJghptWnS).



Los textos bíblicos, oraciones, sugerencias de canciones, ideas para las predicaciones, testimonios y otros recursos en este paquete han sido preparados por miembros del CMM a partir de su experiencia en su contexto local. Las enseñanzas no necesariamente representan una posición oficial del CMM.



Información de contacto del Comité de YABs:
No dudes en contactarnos si tienes alguna pregunta a través de yabs@mwc-cmm.org.

Valentina Kunze – América del Sur, presidente

valentinakunze@mwc-cmm.org

Isaac Nii Torgbor Gborbitey – África

isaacgborbitey@mwc-cmm.org

Kkot-lp Bae (배꽃잎) – Asia

kkot-ipbae@mwc-cmm.org

Saskia Horsch – Europa

saskiahorsch@mwc-cmm.org

Felix Perez Diener – América del Norte

felixperezdiener@mwc-cmm.org



Historias

Un hermoso mosaico, elaborado por las manos de Dios.

La primera historia a continuación es de uno de nuestros hermanos en Argentina. Él eligió permanecer en el anonimato porque la historia trata temas delicados. Compartimos esta hermosa historia porque muestra cómo Dios juntó personas de diferentes colores y procedencias, creando un colorido mosaico de personas. De manera similar, la historia de Elisante es sobre Dios uniendo a las personas para encontrar la armonía entre sí a pesar de las diferentes creencias y prácticas, justo en su ciudad natal en Tanzania.

Digno de ser rescatado

Una historia de Argentina

Un niño vino a vivir conmigo desde una ciudad cercana donde era conocido como el peor de los peores. Su familia (que eran policías) lo trataban muy mal porque era conocido como ladrón, consumía drogas y para conseguir las drogas lo mandaban a hacer cualquier cosa.

Tenía muy mala reputación en ese lugar.

En un momento de su vida sufrió un accidente automovilístico y una sobredosis, lo que le llevó a ser ingresado en un centro de rehabilitación. Después de cumplir su estancia allí, vino a vivir conmigo, un punto intermedio entre el centro y el inicio de su completa reinserción en la sociedad.

Una de las cosas que más le impactó durante su tiempo aquí es cómo su imagen cambió, el

hecho de que Dios pudo actuar en su mente y corazón, de que era digno de ser rescatado.

Él logró forjar una nueva identidad. Mientras vivía con nosotros, se sorprendió de que la gente confiaba en él y le brindaba oportunidades. Incluso era conocido aquí como parte de nuestra familia.

Una noche empezó a llorar porque no podía entender cómo después de haber sido la “basura de su pueblo”, había podido encontrar una vida totalmente diferente en el Señor. Eso lo llenó de alegría.

Por uno de nuestros hermanos en Argentina.



Henk Stenvers



Nosotros compartimos muchas cosas

Una historia de Tanzania

Vengo de un país que es casi mitad cristiano y mitad musulmán. Algunas iglesias cristianas han sufrido ataques, especialmente en Zanzíbar, una isla frente a la costa de Tanzania. En Zanzíbar, la población es 90% musulmana. Esa zona tiende a ser más violenta contra los cristianos, más desafiante. Y a veces hay violencia incluso en la parte norte, en Mwanza.

En estos casos, alguien que va a la iglesia es asesinado o la iglesia y todo lo que hay en ella es quemado por desconocidos. Pero normalmente sabemos que es un grupo de personas que tienen diferentes creencias religiosas.

Hablar de paz o de Jesús con los musulmanes de mi país puede ser desafiante.

A veces ellos son un poco agresivos cuando les dices algo diferente de lo que creen. Esto me ha pasado en conversaciones cara a cara y también en las redes sociales.

Yo solía participar activamente en grupos de Facebook para musulmanes y cristianos para conversar sobre la fe y las creencias. Cuando los musulmanes usaban palabras violentas, a veces los cristianos se ponían a la defensiva. Y vi que algunos cristianos también podían ser violentos, usando el mismo tipo de lenguaje. Entonces las discusiones simplemente aumentaban.

Pero pronto me di cuenta de que las palabras no violentas calmarían la situación.

Siempre que la otra parte usaba un lenguaje violento y agresivo, yo usaba palabras muy cordiales. Muchas veces decía: “Realmente me encanta lo que dijiste y entiendo lo que dices. Y realmente te amo”. Yo decía esto a pesar de que estaban muy enojados con los cristianos.

Si amamos a las personas que no creen lo que nosotros creemos, demostraremos amor. **Si demostramos acciones de paz y amor, ellos querrán saber qué es lo que creemos.**

No culpo a la religión islámica, porque tenemos muchos, muchos amigos islámicos que nos son de gran ayuda. Trabajamos juntos, comemos juntos. Podemos comer del mismo plato o beber de la misma taza. Compartimos muchas cosas.

Pero tenemos muchas diferencias. Incluso entre los cristianos esto es cierto.

Por eso, siempre que tengamos malentendidos, debemos venir, sentarnos y hablar juntos. Puede que tengamos diferencias, pero nuestras diferencias se vuelven cada vez menores a medida que hablamos.

Elisante Daniel Lulu es un Menonita de Tanzania. Grabó este testimonio como parte del Proyecto “Somos testigos” durante la Asamblea del Congreso Mundial Menonita de 2015 en Harrisburg, Pensilvania, EE. UU. Mira el vídeo aquí: martyrstories.org/elisante-daniel-lulu-tanzania/



Elisante Daniel Lulu de Tanzania, como parte del Proyecto “Somos testigos”, durante la Asamblea del Congreso Mundial Menonita de 2015 en Harrisburg, Pensilvania, EE. UU.

(de izq. a der.): Masanja Amos (Juventud Menonita de Tanzania, presidente), Gborbitey Isaac Nii Torgbor (representante de YABs para África), Mushagalusa Mastaki Kendri (de CEFMC, RD del Congo), Simon Songe (Miembro del Parlamento de la República de Tanzania) en la conferencia anual de la juventud menonita de Tanzania.



Peticiones de oración

Irma Sulistyorini



Sharon Dass



América Latina

Colombia

- Los jóvenes están preocupados por temas de salud mental y acceso al trabajo. Se enfrentan a la desesperanza con respecto a las condiciones de vida. Oremos por recursos económicos y oportunidades para apoyar y acompañar a las mujeres jóvenes a servir en la iglesia donde la discriminación puede limitar sus posibilidades.

Asia

Indonesia

- Oremos por los esfuerzos de construir una red de jóvenes menonitas entre sínodos para prevenir la violencia sexual en las iglesias miembros del CMM (JKI, GKMI, GITJ) y desarrollar grupos de jóvenes enfocados en cuestiones de igualdad de género.

África

Ghana

- Queremos que los YABs de toda la familia mundial se unan a nosotros para agradecer a Dios por su gracia y misericordia en el continente durante el año pasado. También queremos pedirle al Señor que continúe protegiéndonos del hambre, la sequía

y los conflictos. Pedimos que el amor inquebrantable de Dios siga brillando sobre nosotros.

Europa

Alemania

- Por Alemania, oremos para que los jóvenes crezcan en su fe y traigan nueva vida a las iglesias. Por Europa, por los problemas actuales con la migración y las políticas de asilo, oremos para que los políticos tomen decisiones sabias y ayuden a los refugiados a encontrar un hogar seguro.

América del norte

Estados Unidos

- Oremos por los jóvenes de las iglesias para que sigan teniendo interés en el liderazgo. Oremos por las próximas elecciones (noviembre del 2024) y el papel de Estados Unidos respecto a la paz del mundo.